

Laudatio für



FC Ellikon/Marthalen

Gründungsjahr: 1934

Vereinsnummer: 11014

Teams: 2 Seniorenteams, 3 Aktivteams, 16 Nachwuchsteams

erste Mannschaft Herren: 3. Liga; erste Mannschaft Frauen: 4. Liga

Verein des Jahres 2009

2. Rang Vereins-Fairplay Saison 2012/13

16 Auszeichnungen als Vorbildlicher Verein

Homepage: www.fcem.ch

Der Fussballclub Ellikon/Marthalen ist im schönen Zürcher Weinland zu Hause und zählt in der Region zu den grössten Sportvereinen. Der Verein offeriert seinen Mitgliedern, sich sportlich, sozial und gesellschaftlich zu engagieren sowie sich am Fussballsport zu erfreuen.

Im Jahr 1934 gründeten 15 Fussballbegeisterte den FC Ellikon. Ein Elliker Landwirt sowie ein Marthaler Primarlehrer waren fussballbegeistert und gingen in der Schöni (am Dorfrand von Ellikon am Rhein und direkt am Fluss gelegen) ihrer Passion nach. Der Fussballplatz wurde bei Hochwasser regelmässig überflutet, und die Gründerväter mussten das Feld den Schwänen sowie den Enten überlassen. Der nahe Damm wurde als Zuschauertribüne verwendet. Fussball war damals eine Sensation, und die noch wenigen Erfolge wurden ausgiebig im «Schiff», dem ersten Vereinslokal, gefeiert. Der Verein gedieh, und viele weitere Mitglieder schlossen sich dem FC Ellikon und später dem FC Ellikon/Marthalen an.

- Der Fussballclub Ellikon/Marthalen ist eine grosse Familie. Wir spielen gemeinsam Fussball, wir pflegen unsere Freundschaften und tun all dies mit grosser Haltung sowie viel gegenseitigem Respekt.
- Die Nachwuchsarbeit ist für den FC Ellikon/Marthalen von zentraler Bedeutung. Wir sind sehr bestrebt, die Aktivteams mit Spielerinnen und Spielern aus dem Nachwuchs zu formen.
- Wir haben Freude am Fussball und wollen diese Freude in der Region weitergeben respektive verankern. Wir streben somit eine grosse Akzeptanz in der Bevölkerung an.
- Wir schaffen optimale Voraussetzung zur Ausübung des Fussballsports im Zürcher Weinland und legen Wert darauf, unsere Infrastruktur adäquat zu erhalten sowie laufend zu verbessern.
- Wir streben eine hohe Identifikation mit dem Verein, unseren Werten sowie Grundgedanken an.
- Wir spielen Fussball, fördern jedoch ebenfalls in hohem Masse die Freundschaft, die Geselligkeit sowie pflegen wir unsere Gemeinschaft.
- Wir engagieren uns für das Zürcher Weinland und wollen ein verlässlicher Partner sein für die Menschen, Gemeinden sowie auch die Firmen.
- Der Fairplay-Gedanke ist uns sehr wichtig. Wir wollen korrekt auftreten, sei dies auf sowie auch neben dem Fussballplatz. Der Fairplay Gedanke betrifft sämtliche Mitglieder und wird kompromisslos vom Vorstand eingefordert.
- Wir haben einen Verhaltenskodex definiert und setzen diesen in der Realität um.
- Der Fussballclub Ellikon/Marthalen plant vorsichtig und langfristig. Wir wollen unsere Aktivitäten finanziell breit und solide absichern.

Mit dem Vereins-Fairplaywettbewerb verbreitet und fördert der Fussballverband Region Zürich noch vermehrt den FAIRPLAY-Gedanken. Berücksichtigt werden nur Vereine, welche die Meisterschaft mit mindestens 4 Teams im 11er-Fussball (davon mindestens 1 Junioren- und Aktivteam) bestritten haben.

Den Mannschaften des FC Ellikon/Marthalen gebührt ein grosses Kompliment und Dankeschön für die in der Saison 2017/18 erbrachten fairen Verhaltensweisen. Für diese Leistungen wird dem Verein ein Betrag über Fr. 2'000.00 auf das Vereinskonto überwiesen.

Wir gratulieren ganz herzlich!

Schlieren, 7. Dezember 2018

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Sandro Stoppa
Präsident

